
 
 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO-CE 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 102/2021 

 
 

 
A vereadora abaixo subscrita, no uso de suas atribuições legais e na forma 

regimental, requer ao Poder Executivo, por meio da unidade administrativa 
competente, que se digne de empreender esforços para a construção do 
calçamento na localidade de Bom Jesus, entre o mercantil do Sr. Shirdiney e o 
canal do Ozilano.   

 
Sala das sessões da Câmara Municipal de Marco/CE, 17 de 

novembro de 2021. 
 
 

 
 

Eugenilce Freitas Pontes 
Vereadora 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

Justificativa 
 
 

 A população que mora na localidade de Bom Jesus, há anos sofre com a 
poeira, no verão, e o acúmulo de água, no inverno, e fez várias reclamações e 
pedidos para que esse problema fosse sanado.  

 
Sabemos que essa é uma área de litígio, mas sabemos também que é 

possível realizar benefícios em prol da população.  
 
São muitas famílias que moram nessa localidade e o benefício, além de 

melhorar a qualidade de vida da população, vai evitar a transmissão de doenças, 
principalmente no inverno.  

 
Nesse sentido, e sabendo da preocupação desta Casa em defender os 

direitos do povo e lutar por suas necessidades, solicito aos nobres Pares que 
aprovem a presente proposição.  

 
Sala das sessões da Câmara Municipal de Marco/CE, 17 de 

novembro de 2021. 
 
 

 
Eugenilce Freitas Pontes 

Vereadora 
 
 


